
詣地区　鵠岡田一房慢仙タラ言巨宗1167匝例会　会肇　柑番目昭57．7．27）・：剰薫雨．曇気温　25雷）

J

蟄欝率隠叢偶儀　　　　　　　　　　一ノ／冤′
竿生き二才‾‾空き鳶妄＿＿‾

車重車窓喪喪雲芸藍
会長中江　亮　幹事佐藤元仲　副会長・クラブ奉仕 川村徳男　職業奉仕嶺岸光吉　社会奉仕 国際奉仕栗谷正夫　青少年奉仕津田晋介

南国輩轟率‾顎薄壬整∃紐建直螢名≡確墓触覚

登録料　5，000円

納涼家族会のため
○鶴岡西R．C．8月6日（金）の例会を下記に変更

目　時　8月6日（金）PM6：00　点鐘

会　場　大山楼
登録料　3，000円

納涼家族会のため
2．三井賢二氏より退院のお礼状が届いております。

3．地区社会奉仕委員長．平松信武氏より当クラブ

社会奉仕委員長へ、クラブの情況調査書が参って
おります。

4．ローターアクト地区代表．田村仁一氏より、本

年度第1回リーダーシップ研修会の開催案内
日　時　57年7月31日（土）～8月1日（日）

場　所　天童市　山形県青年の家
大会テーマ　ローターアクト再発見

登録料　R．C．2．000円　R．A．C．1，200円

〔委員会報告）
●親睦委員会　　　　　　張　紹　渕君

下記要領で親睦旅行を開催しますので、会員・ど
家族の方多数ご参加願います。

日　時　57年8月1日（日）午前9時

場　所　鳥海ブルーライン

会　費1，nO0円（弁当各自持参）

（会長　報告）
中　江　亮君

○悲しいお知せでありますが、去る7月22日午後1

時45分、長い間病床につかれていた当クラブのチ

ャーターメンバーである斎藤栄作先生が亡くなら

れました。先生は昭和39年に第6代会長としてク
ラブ発展のため多くの貢献をされましたが、就中

鹿児島西ロータリークラブと姉妹クラブを結ばれ

鶴岡・鹿児島両市の今日の交流の礎を築かれた事
は皆さんの周知の事と思います。また先生はロー
タリー財団にも多くの貢献をされ、ポールハリス

フェローの栄誉を受けておられます。当クラブに

とって年次大会や難題の多い時に先生を失った事

は、絢に大きな損失であります。本日午後1時か
ら龍蔵寺において葬儀が行われますが、会員の皆

さん出来る限り大勢参葬されて、先生のど冥福を
お祈り申し上げたいと存じます。

07月25日酒田東急インにおいて分区会長・幹事会

が行われました。詳細については次の例会で申し

上げますが、IGFの役員について申し上げます。
戦アドバイザー

社会奉仕部門～三井健君　小池繁治君

国際奉仕部門～張紹渕君
※モデレーター

職業奉仕部門～鈴木弥一郎君
08月3日～5日にかけてのⅠ．C．年次大会、8月

8日のロータリー学友の会の出席等関係委員長さ
ん（国際青少年交換・米山奨学・財団）ど準備の
程お願いします。

幹　事　報　告
佐藤元伸君

1．例会変更のお知らせ
○立川R．C．より　7月29日（木）の例会を下記に

変更
日　時　7月31日（土）

点　鐘　PM12：00

会　場　立川町コミュニティセンター大ホール

東京立川R．C．との合同例会のため
○温海R．C．より　8月2日（月）の例会を下記に

変更

日　時　8月2日（月）PM6：30点鐘

会　場　ねすがせきビーチセンター

故斎藤栄作先生

を偲んで

嶺岸光吉君
7月22日午後2時過ぎに先生の

急逝の知らせを受けました。唯々
先生を要った想いで、哀悼痛惜に

堪えません。先生は、昭和34年6月チャーターメン
バーとして入会し、昭和39年には第6代目の会長と

なり、鹿児島西ロータリークラブとの盟約を結ばれ

又、ポールハリス・フェローを受賞されました。そ

の数々の残された業績は多大なものであると思います。

先生と私との心のふれあいは、勿論ロータリーに入

会して友情を深めあうこと21年の間、先生は温厚で

包括力のあるすぼらしい先輩であったと思います。

今年の3月頃に、「嶺岸君、僕は暫くの間新潟病院
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で少し療養するから、ロータリーの事はよろしくた

のむ」との事でした。新穂さんの会長時代に先生は

財団委員長で私が委員でした。先生は責任感の強い
人で賜暇願いを出されて入院されました。3ケ月程
で退院されましたが、退院後数回検査で新潟病院に

行かれたそうですが、3時間程かかる道程で、先生
は数回車を止めて小憩するほどで、先生にしてみれ

ば苦痛であったのではなかったかと思われます。

又先生は、自分の事で家族にもあまり余計な事を話

すような性格ではなかったかのように思われます。
6月、会員の三井賢二君が斎藤先生に入院お見舞い

に行った時、先生と一時間程雑談しながら早く元気
になって、今年の秋こそ又スズキを釣ってやると張

切っていました。四年前に釣った3尺程のスズキの

魚拓を出し何年前釣ったものでも昨日釣ったかのよ
うに自慢話を聞かされました。私は先生に、こんな

大きなものは、これが最初で最後かも知れないと話

した事が本当に最後になってしまいました。先生は

黒鯛よりもスズキは相当釣上げたと思います。先生
は職業柄手術を終えて出かける夜鈎が多かったと思
います。2年前の秋、先生と2人で渡波の留樟庵に

渡り黒鯛1人一匹つつ釣上げた時の先生の顔が今で

もはっきりと思い出されます。又、男鹿半島では、

猛吹雪にあい、私の脇にいる先生の顔が見えないよ
うな日に出かけた事等、数々の憶い出を辿れば、寓
感交々胸に迫り惜別の情に堪えません。

今、我々は心の光を失ったような想いです。先生は
私共に無言の裡に示された様々の御訓え、そうして
慈愛に充ちた数々の想い出は生涯わすれることはな
いでしょう。先生の生前のご活躍を忍び、謹んで哀

悼の意を表し、ご冥福をお祈り申し上げます。

職　　場

名　　称　　荘内三菱電機商品販売株式会社
代表取締役社長　早坂源四郎

創　　業　　昭和20年12月

会社設立　　昭和23年5月5日

従業員数（役員共）　46名

事業内容　1．三菱電機製品の販売並に仲介業務
2．前条機器の修理．設計．施工．保

守並に関連工事の請負
3．前各項に附帯する一切の業務

資本金　　2，400万円

終戦直後、家内の縁故で東京より疎開。仕事を始
めてから37年を経過しております。子供達は庄内米
のお蔭ですくすくと成長し、現在は東京、横浜、広

島で幸せな生活を送っている。私は荘内、掛こ鶴岡
の地域社会に常に感謝し、特に鶴岡をこよなく愛し
ている。

会社のスタッフ、役員は創設以来の従業員で構成
されている。

経営理念として添付写真の示す通りの理想目標を

掲げている。

鶴岡の地域社会の発展と共に、会社の業務が今後
益々伸展する事を常に祈念している次第です。

紹　　介

名　　称　　株式会社　亀屋ホテル
代表取締役　阿部与十郎

創　　業　　明治6年3月1日
会社設立　　昭和33年10月16日
所在地　鶴岡市湯野浜1－5－50
社員数　　65名
設　備　客室71（収客人員400名）大広間2　中

広間2　会議室（200席）割烹　軽喫属　クラブ
売店　温泉プール（児童用）駐車場

創業以来「お客様には真心をもってお仕えする」
ということをモットーとしている。経営者は代々襲

名し、必ず新築工事をしてまいりました。先々代、・
先代共に目標を大きく持ち、その実現に努力してき
た事です。そしてそれは常にど来湯になられるお客
様に満足の得られるような事が土台になっているの
です。現状は厳しいものがありますが、宿命的に指
導する立場にある事は、自分自身の内容の充実を計
り、不言実行すべきであると決意しています。
Stadyasusual　努力不娘これが私の座右の銘です。

しビジ　タ　二」
鶴岡西R．C．笹本森雄君、原田行雄君、加藤有倫君

（今週の担当者　今野清一）
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